

das neue Kinderhaus Sulz macht Kinder froh und Erwachsene ebenso



Projektreport 2schicht Parkett





die Esche auf ihrem Höhenflug



das neue Kinderhaus im lebenswerten Sulz

Sulz ist eine lebenswerte Gemeinde in Vorarlberg. Das wissen nicht nur wir als ansässiges Unternehmen. Das wussten auch schon unsere Vorfahren zwischen dem 9. und 13. Jahrhundert. Denn während den Erdarbeiten am neuen Kinderhaus entdeckte man überraschend Knochen und Skelette aus dieser Zeit. Nachdem die Archäologen die historischen Funde freigelegt und gesichert haben, stand dem Neubau des Kinderhauses nichts mehr im Wege. Und so enstand das Kinderparadies.

Unser 2schicht Parkett in der Holzart Esche und der Sortierung kern wirkt erfrischend, freundlich und anregend – wichtige Dinge bei der Gestaltung eines Raumes, bei dem das Spiel als Mittel zur Bildung und Förderung der Kinder im Vordergrund steht.

Zudem überzeugt der Holzfußboden mit Qualitätskriterien: Die 6mm starke Nutzschicht unterstreicht die hohe Qualität unseres Produktes. Die gesetzlichen Vorgaben einer hochwertigen lackierten Oberfläche bei Holzfußböden im Kindergartenbereich konnten wir "kinderleicht" umsetzen.

Und so entstand ein neues Kinderhaus, das Kinder und Erwachsende froh macht.

Technische Details	
Produkt	BAWART 2schicht Parkett L
Holzart	Esche FSC®
Qualität	kern
Oberfläche	geschliffen, pure lackiert





umgeben von Spielsachen und freundlicher Atmosphäre

